Pornic. Yann Quenet raconte son tour du monde en solitaire



À bord de «Baluchon», le navigateur solitaire a parcouru les mers et les océans : Caraïbes, Amérique du Sud, Polynésie, Nouvelle-Calédonie, La Réunion, Afrique du Sud, Brésil, Açores… | OUEST-FRANCE

À bord de *Baluchon*, son voilier de 4 m, Yann Quenet est parti à l'aventure, seul. Il a mis trois ans à boucler son tour du monde, et en est revenu avec un récit à faire rêver les navigateurs, mais aussi ceux qui ne le sont pas. Il vient à Pornic, jeudi, pour partager son aventure au cours d'une conférence organisée par l'association Yacht Club Royal Old (YCRO).

Le navigateur solitaire est originaire de Saint-Brieuc, où il s'est, dès son plus jeune âge, passionné pour les bateaux et leur construction. Il a effectué il y a dix ans un tour de l'Atlantique, et a ensuite décidé de s'attaquer au défi du tour du monde. Il a lui-même mis au point et construit son navire en résine et contreplaqué époxy, équipé d'un panneau solaire, d'une batterie, d'un pilote automatique électrique et de balises GPS.

Yann Quenet a prévu de reprendre la mer dès le printemps prochain sur *Baluchon*, pour un nouveau tour du monde.

Jeudi 23 novembre, à 18 h, conférence de Yann Quenet *Un tour du monde de trois ans sur un voilier de 4 mètres*, aux salons du golf de Pornic, avenue Scalby-Newby.

Ouvert à tous, entrée libre.